



Édition du dimanche 18 juillet 2010



DR Les comédiennes du théâtre Pouffe rencontrent Thierry la Fronde au Théâtre du Verbe Fou

Tout une génération se souvient de *Thierry La Fronde* (1963 à 1966), feuilleton à succès populaire créé pour la télévision ou encore *Les gens de Mogador* (1972). Mais Jean-Claude Drouot est avant tout un homme de théâtre. Ce n'est pas seulement pour la télévision qu'il a tourné, c'est aussi pour le cinéma avec pas moins de 15 films entre 1965 et 1996. Cet homme au charisme impressionnant a été formé au sein du "Jeune théâtre" de l'université libre de Bruxelles et dès 1962, il interprète les tragédies classiques et les grandes oeuvres de Molière. Il dirige pendant deux ans le centre dramatique national de Reims et de 1985 à 1990, le théâtre national de Belgique. Il a été membre de la comédie française de 1999 à 2001. Cet homme discret et d'une pudeur extrême donne dans le cadre du festival Off, trois soirées lecture au sein du théâtre le Verbe Fou à Avignon. C'est là que la Cie du théâtre Pouffe a eu le plaisir de le rencontrer et de faire sa connaissance. C'est volontiers qu'il a bien voulu poser pour la photo souvenir aux côtés de la directrice des lieux, Fabienne Govaerts. Une belle rencontre pour les Sauveterroises, pour démarrer ce festival 2010 où, comme l'an passé, elles présentent la pièce de Roger Défossez *Les petites femmes de Maupassant*.

Du 23 au 31 juillet à 20 h 15. Réservation au 04 90 85 29 90